

SCENE 1 お茶の香りが広がる 高泊小学校で茶摘み体験

高 泊小学校で5月12日、校内にある茶畑で、6年生と1年生が茶摘みを体験。初めて茶摘みをする1年生に、6年生が新芽の摘み方を優しく教えていました。摘んだ新芽で地域ボランティアと一緒に茶作りの作業をし、児童が茶葉を揉むとお茶の爽やかな香りが辺りに広がりました。



SCENE 3 生産者を身近に感じて 地元食材をもっと知ろう！

南 高泊干拓地にある旬グリーンハウス「おのだネギ三昧包装センター」で5月17日、市内の小中学校、幼・保育園等の栄養士と調理師が、ミニトマトの摘み取りやネギの袋詰めなどを体験。給食等で使う地元食材が、どのようにして作られるのかを知る良い機会となったようです。



SCENE 2 有帆市まつり わっしょい！笑顔で子どもみこし

江 戸時代から続く有帆市まつりが、5月13日、有帆公民館前広場・有帆コミュニティ体育館で開催。あいにくの雨模様でしたが、バザーや福引きなどの催しに、たくさんの人で賑わいました。体育館では、子どもみこしが「わっしょい！」と声をあげ、元気に練り歩き、まつりを盛り上げていました。



SCENE 4 来館者参加型の企画展 「古写真の情報をください2018」

厚 狭図書館が所蔵する旧山陽町古写真を展示し、その写真の情報提供を来館者をお願いする企画展を歴史民俗資料館で開催中です。厚狭地区複合施設では6月8日(金)から開催します。期間はどちらも6月24日(日)までです。2会場で異なる写真各56点を展示しますので、ぜひ来館ください。